

## Poirier Fontaine Architectes devient Première équipe Architecture

Montréal, QC, 11 novembre 2024 – Fondée en 1980 par Claude Poirier et façonnée par 33 ans de collaboration avec Daniel Fontaine, Poirier Fontaine Architectes s'est distinguée comme un acteur clé dans la conception d'installations sportives et aquatiques au Québec. À l'aube de ses 45 ans, l'entreprise entame une nouvelle phase de son histoire en devenant **Première équipe Architecture (PéA)**. La relève, composée des associés Gabrielle Poirier, fille du fondateur, Chris Vant Hoff et Martin Turgeon, allie l'héritage de la firme à une énergie renouvelée. **La nouvelle vision se distingue par leur engagement à relever les défis contemporains de l'architecture, en mettant l'accent sur la durabilité, l'efficacité énergétique et la résilience face aux changements climatiques.**

### Nouvelle identité de marque

La nouvelle identité de marque, signée Principal, capture l'essence même de cette transformation. Les visuels intègrent des scènes d'action sportive avec des images raffinées des projets architecturaux, symbolisant le rôle de PéA en tant que créateur de lieux vivants, où chaque espace favorise l'échange, soutient la santé, et nourrit le bien-être commun.

Vous êtes invités à visiter le nouveau site web à l'adresse [premiereequipe.ca](http://premiereequipe.ca) pour découvrir la nouvelle identité.

### Vision renouvelée

« Le nom Première équipe Architecture incarne non seulement notre culture d'entreprise d'excellence sans élitisme, mais aussi notre ambition de redéfinir les standards en architecture de piscines et de complexes sportifs au Québec, » souligne Gabrielle Poirier, architecte associée de Première équipe Architecture. « Nous sommes déterminés à concevoir des espaces inspirants qui favorisent la santé, le bien-être collectif et l'implication communautaire, tout en perpétuant et en faisant évoluer l'héritage d'excellence qui nous caractérise. »

Avec cette vision renouvelée, l'équipe de PéA continue à élargir son champ d'action, explorant de nouvelles approches architecturales pour répondre aux défis de demain, tout en restant fidèle à l'excellence qui a forgé sa réputation.

### Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Chris Vant Hoff  
Architecte associé  
[cvanthoff@premiereequipe.ca](mailto:cvanthoff@premiereequipe.ca)